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Entrevista

y el proceso de reestructuración del club: 

“Haremos todo lo necesario para volver 
a primera división lo antes posible”

De cara al inicio este 16 de febrero del Campeo-
nato de Ascenso, Luis Galdames, presidente de 
Deportes Copiapó, adelantó los desafíos que 
tiene el club y este proceso de reestructuración 
que vive para enfrentar la categoría de plata del 
balompié nacional.

En EXCLUSIVA para Chañarcillo TV, nuestro 
Canal en YouTube, Luis Galdames, presidente 
de Deportes Copiapó conversó con Diario Cha-
ñarcillo donde analizó los desafíos que enfren-
tará el León de Atacama este próximo campeo-
nato de ascenso 2025 y el pasado torneo de 
Primera División que enfrentó el club copiapino. 

POR FELIPE MERY TAPIA

P: ¿Cómo evalúa el campeonato anterior? 
¿Cuáles son los principales desafíos que en-
frentará el club el próximo año? .

“
Primero agradecer a los hinchas que nos acom-
pañaron estos 2 años en primera, luchamos con 

las potencias del fútbol profesional, en una división 
que no conocíamos, con arbitrajes distintos, canchas 
distintas, fue un proceso de aprendizaje que nos man-
tuvo 2 años, pero lamentablemente terminamos des-
cendiendo. Fue un año muy irregular, la luchamos, 
pero no nos dio y las irregularidades nos pasaron fac-
tura teniendo este sabor amargo del descenso”.  

“
Como administración logramos jugar 3 ligui-
llas en 4 años. Ascendimos, jugando 2 años en 

primera. Tenemos mucha ilusión y varios proyectos 
como el complejo, tenemos un desarrollo institucio-
nal más allá del tema del partido de cada domingo. Si 
bien es difícil ascender, por ejemplo Cobreloa que es-
tuvo 8 años en la B, subió y descendió el mismo año 
nosotros la peleamos y también se debe considerar que 
hay equipos que cuentan con más presupuesto que no-
sotros, es muy difícil, pero haremos todo lo necesario 
por volver a primera división lo antes posible”. 

“
La gente a veces no lo sabe, tratamos muchas 
veces de extraer jugadores y por las condiciones 

de la ciudad, la logística del viaje, trasladar a la fami-
lia, entrenar en una cancha sintética, es complicado. Es 
por eso que muchos jugadores en su momento no qui-
sieron venir. No por un tema económico sino que, por 
temas familiares como dejar sola a su familia o trasla-
darse solo por un año. En la ciudad no tenemos cancha 
de pasto natural por eso en nuestro complejo tendre-
mos una cancha de pasto natural”. 

P: Presidente, ¿Cómo ve el club actualmen-
te? ¿Se planea un pronto regreso a primera 
división? ¿Cuáles son los objetivos a corto 
plazo?. 

“
Estamos a punto de llevar a cabo una reestruc-
turación completa del club. Sabemos que la ca-

tegoría B implica menos ingresos, cercano a un 60% 
menos, pero nuestro objetivo es armar un equipo 
competitivo que aspire al ascenso y haga historia nue-
vamente, ya perdimos el miedo. Demostramos que 
podemos competir en la A, por ejemplo, pudimos ga-
narle a Colo Colo de visita y queremos volver a lograr-
lo, pero esta vez de manera más sólida. Ahora esta-
mos en un proceso de reconstrucción del club, sé que 
la gente está preocupada, pero estamos en reestruc-

turación. La parte contractual 
se termina y debe terminarse, 
los contratos de los jugado-
res de fútbol son a plazo �jo 
y estos tienen un principio y 
�n. Esto es parte del proceso 
natural de cualquier institu-
ción”.

P: En este mismo contex-
to, hay varios hinchas que 
están preocupados por el 
plantel y este fin de ciclo. Qui-
siera saber sobre el plantel del 
próximo año, ¿con cuántos jugadores 
le gustaría contar en el campeonato 2025?. 

“
Sabemos que hay inquietudes y que la gente está 
preocupada. Al �nalizar la temporada, todos los 

contratos de los jugadores llegaron a su �n. Esto no 
signi�ca que no podamos contar con ellos en el futuro 
o que tengamos conversaciones para un nuevo contra-
to, pero era necesario cumplir con los términos lega-
les. Algunos jugadores querían quedar libres y estaban 
esperando el término del 
contrato para buscar 
nuevas oportunidades, 
ver si podían mantener-
se en primera. Nosotros 
valoramos mucho a cada 
uno de ellos y les agrade-
cemos su compromiso. 
Hemos tenido conver-
saciones personales con 
cada uno de ellos, agra-
deciéndoles su esfuerzo 
y dedicación. Es impor-
tante aclarar que el �n de 
un contrato no implica el 
�n de una relación. Las 
puertas de nuestro club 
siempre estarán abiertas 
para ellos, hay varios de 
ellos que quieren conti-
nuar”. 

“
Si le preguntas a 
cualquier jugador 

te dirá que el proceso de 
desvinculación lo hice yo 
personalmente. Sellamos 
el �n del contrato estre-
chando la mano y dán-
donos un gran abrazo, 
agradeciendo por el año 
o los años que estuvieron 
junto a nosotros y todos 
los momentos bonitos 
que vivimos, nos despe-
dimos de la mejor mane-
ra”. 

P: Nos podría ade-
lantar algún refuer-
zo. ¿Tiene algún ju-
gador en particular 
que le gustaría in-
corporar para esta 

próxima tempora-
da o esto se ana-
lizará cuando 
tenga confirmado 
el cuerpo técnico 
para el próximo 
año?.

“
Mañana tendre-
mos una respues-

ta de�nitiva de Hernán 
Caputo sobre su conti-

nuidad, nosotros no hemos 
conversado con ningún otro 

técnico, porque estamos siendo 
respetusosos con el acuerdo que tene-

mos de darle la primera opción más allá de lo que pa-
sara. Si decide seguir, trabajaremos juntos para con-
formar el equipo, tenemos una impresión muy grata 
de su trabajo. Si tenemos una respuesta negativa, ini-
ciaremos la búsqueda de un nuevo entrenador a par-
tir del lunes. Respetamos el proceso de la liguilla y no 
contactaremos a jugadores de otros equipos hasta que 
�nalice. Nuestra prioridad es armar un equipo com-

LUIS GALDAMES, PRESIDENTE DE DEPORTES COPIAPÓ
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P: Hace un par de días vimos una publicación 
sobre el cierre de la sede actual. ¿Nos podría 
adelantar algo sobre la nueva sede?

“
Queremos que nuestros hinchas se sientan có-
modos y cerca del club. Por eso, hemos traslada-

do nuestra sede a un lugar más accesible, en la misma 
calle Vallejo. Ahora, en una casa de un piso, todos po-
drán visitarnos sin problemas para realizar cualquier 
trámite, sacarse fotos o simplemente pasar un rato con 
nosotros”. 

P: Considerando que, como bien dijo usted 
recién, existirá una disminución en los ingre-
sos del club, ¿Está en riesgo el proyecto del 
complejo deportivo?. 

“
No, estamos construyendo el futuro de nuestro 
club. La inversión en infraestructura, como nues-

tro nuevo complejo deportivo, es fundamental para el 
desarrollo del fútbol femenino, formativo y profesio-
nal. Nuestro club tiene un compromiso con el desa-
rrollo integral del fútbol. Además del primer equipo, 
invertimos en fútbol femenino y formativo. Estamos 
construyendo un complejo deportivo para mejorar las 
condiciones de entrenamiento y competencia de todas 

nuestras categorías. Este proyecto es una inversión a 
largo plazo que nos permitirá crecer como institución 
y brindar mejores oportunidades a nuestros jugadores 
y jugadoras. Si todo sale bien para el 2026, tendremos 
el complejo para ser utilizado, estamos muy conten-
tos, y agradecemos una vez más a la compañía Minera 
Carmen Bajo”. 

P: ¿Nos podría adelantar sobre los patroci-
nios?

“
Estamos en proceso de renovación con varios de 
nuestros auspiciadores. Siempre estamos agra-

decidos de su apoyo. Ellos han entendido que esto va 
mucho más allá de sumar 3 puntos el día domingo. 
Los patrocinadores han demostrado un gran interés 
en apoyar el desarrollo del fútbol en nuestra comuni-
dad y en nuestros programas sociales. Esta relación es 
muy importante para nosotros”. 

MENSAJE PARA EL HINCHA

Antes de concluir la entrevista, el presidente de Depor-
tes Copiapó, Luis Galdames quiso enviarle un mensaje 
a los hinchas,

“
agradecemos el apoyo de nuestros verdaderos 
hinchas, aquellos que viven con pasión el equipo 

y nos acompañan en las buenas y en las malas. Des-
afortunadamente, este año no pudimos lograr el ob-
jetivo del ascenso, pero seguiremos trabajando para 
volver a la primera división. Valoramos la lealtad de 
nuestra hinchada y los recompensaremos con entra-
das gratis para el primer partido de la próxima tempo-
rada. Juntos lograremos nuestros objetivos. Queremos 
que nuestros hinchas se sientan orgullosos de nuestro 
equipo”. 

Para revisar esta entrevista en profundidad puedes 
revisar nuestro canal de YouTube
Chañarcillo TV para más información. 
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